

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
Plv. Hoofdred: O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Utg. BERITA PRIANGAN — Ditjetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 3 cent.
Langganan f 0.75 seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih 'doeloe.

Sekali lagi tentang Bestuurs academie.

Setelah kita mendengar berita jang lebih loes dari kanan dan kiri tentang idinan toelating examen ke Bestuurs Academie itoe, maka bertambah nampak poela kepintangan jang haroes diperbaiki. Begitoe lah meneroet perasaan kita.

Ternyata bahwa ditiap-tiap resisdentie peratoeran memasoekkan candidaat boeat toeroet oedjian masoek ke sekolah tinggi itoe, tidak sama sipatnja.

Di satoe tempat diberinja tawaran kepada sekalian Bestuursambtenaren jang ingin toeroet oedjian, tapi dilain tempat haroes meminta advies lebih doeloe kepada mereka poenja Chef jang lebih tinggi.

Dilain tempat lagi diadakannja atoran haroes memboeat rekest sebagai soerat permohonan oentoek ambil bagian dalam oedjian itoe.

Sedang diantara beberapa matjam perbedaan peratoeran jang kita bentangkan diatas itoe, ada terdapat z.g. tawaran tapi sesoenggoehnja kelonggaran jang loes sekali, bagi poetera poetera Boepati oentoek memasoeki Bestuurs Academie tadi.

Apa jang telah dibentangkan diatas itoe, djika dengan lain perkataan bolehlah kita mengatakan bahwa: Ada jang mentjari advies ke sana dan ke sini agar dapat toeroet mengambil bagian dalam toelating examen, tapi tidak dapat advies samasekali. Ada poela jang memboeat rekest soepaja diperkenankan toeroet examen, tapi tidak diperkenankan, bahkan kabarnya ada jang samasekali tidak mendapat jawaban dari hal soerat permohonannja itoe.

Dilain pihak ada jang tidak mentjari advies dan tidak poela mengi-

rimkan soerat permohonan boeat memasoeki Bestuur Academie tadi dengan moedah sadja toeroet dalam oedjian dan memasoeki sekolah Bestuur tinggi itoe.

Peratoeran jang terseboet kemoesdian itoe, tentoe sekali tidak diberikan kepada sembarang Bestuursambtenaren sadja, tapi roepanja dilihat lebih djaoeh, apakah mereka itoe ketoeroenan Boepati atau boekan.

Djika ternyata kerabat dekat kepada seorang Boepati, toeroetama sekali djika poetera Boepati, apa lagi djika Boepati itoe masih memangkoe djabatannja, boleh diharap mereka itoe akan lebih moedah memasoeki Bestuurs Academie dari pada Bestuursambtenaren jang lain-lainnja.

Maka njatalah sekarang, djika kita soeka fikirkan lebih djaoeh, selectie boeat memasoeki Bestuurs Academie itoe ada doea matjam, pertama melihat ketoeroennnja dan kedoea mengoedji kepandaiannja.

Kita mengakoei, memang patoet pemerintah memberikan pengharapan jang besar kepada poetera poetera Boepati, toeroetama sekali bagi Boepati jang telah berdjasa besar kepada negeri.

Tapi meski demikian adanja, kita menghendaki dengan sepeoleh peolehnja, agar soepaja kolonialialedigaboengkan dengan arti dan ketinggian academie tadi.

Bestuurs Academie itoe, hendaklah bersifat pergoeroean dan tempat pendidikan tinggi dengan tidak memperbedakan orang dan haroes sebagaimana sekolah-sekolah tinggi jang lain.



Siapa jang memboeangnja

Sering sekali dikabarkan kepada kita tentang pentjoerian besi, jang djarang sekali pentjoerinja bisa terangkap.

Begitoe lah kemarin dikira djam 8.15 pagi, ketika agenter S. dan R. selagi mendjalankan dienstnja, mereka orang itoe telah ketemoekan satoe bundel dari ikatan besi didjalan solokan jang ada pada perceel Kromhoutweg no. 5.

Siapa jang memboeangnja, beloem bisa kita kabarkan.

Besi besi jang ditjoeri

H B B. tinggal beroemah di Merdikaweg No. 38, dari ia poenja perceel jang ada di Dagoweg No. 106 kemarin disutara djam 6 sore dan 5 pagi, telah ditjoerinja 4 bundels potongan besi jang tebalnja dari 3/8 inch dan pandjangnja ada 14 potong, beratnja semoeah ada 420 Kg. dan harganja tidak koerang dari f 60—

Siapa pentjoerianja, kita beloem dapatkan keterangan.

Sifat keloehoeran Academie itoe, hendaknja tidak tergaugoe oleh segala aliran jang akan mengoerangi deradjatnja, sebagai satoe badan onderwijs jang tinggi.

Maka oleh karena itoe, kita ada berpendapatan sebaik-baiknya dileirinja kesempatan kepada sekalian Bestuursambtenaren jang ingin memempoeh toelating examen, zonder ada perketjoelias, Bestuursambtenaren itoe mempoenjai diploma Mosviba atau jang disamakan dengan itoe.

Adapoen djika pemerintah ingin memberikan kesempatan dan pengharapan jang lebih besar kepada Bestuursambtenaren poetera-poetera Boepati atau kerabat jang dekat kepada seorang Boepati, itoe lah ada ceroesan nanti, djika telah losoes dari pada oedjian jang pengabisan dari Bestuurs Academie, boekan ceroesan sekarang.

Dengan pendek kata, djika pemerintah ingin memberikan kelonggaran jang lebih kepada poetera Boepati dalam Bestuurs Academie itoe, karena mengingat traditie dan lain-lain, oempamanja, tjari lah djalan jang lain, jang tidak terlaloe menjolok mata sebagaimana adanja perbedaan-perbedaan seperti jang kita bentangkan diatas tadi.

Berilah kesempatan kepada poetera Boepati jang tidak sanggoep mengambil oedjian dalam toelating examen, boleh toeroet beladjar sebagai toehoeder.

Dengan djalan inilah, Academie itoe tidak tergaugoe, kedoedoekan dan kahormatau sekolah tinggi jang haroes neutral dari segala aliran, tinggal tetap adanja.

Kita mengharap soepaja Bestuurs Academie itoe, tidak ada dibawah pengaroehnja perasaan kolonial, agar deradjat sekolah itoe dapat penghargaan jang poeoh dari segala golongan dan tingkatan.

Berita Redactie

Toean O. K. Jaman moelai ini hari berangkat keloear kota oentoek lamanja 2—3 hari.

Soerat soerat Berpri diharap djarangan diadreeskan perzoonlijk kepada nja.

„Gapoera“ ke Tasik?!

Terhadap tt. Barbara dan Arif fien telah disampaikan permintaan oleh publik Tasik, soepaja „Gapoera“ bisa mengadakan pertoeendjoekan tooneel di Tasikmalaja.

Oentoek kepentingan ini, Pengoes Harian dari „Gapoera“ akan berangkat menoeodjoe Tasik dan memboeat persediaan.

Tjerita tjerita jg akan disediakan oentoek di Tasik, diantaranya adalah:

1 Geloeang Tjijoda—2 Si Tali Roma—3 Student Badoej—dan 4 Bandoek-Bandoeng.

Tapi oleh sebab semoeanja spe lers (sters) dari golongan amateurs serta kesemoeanja memegang pekerdjan dienst, maka bila kedjadian, bermainja disana hanya moengkin dilakoekta 2 Malam [Saptoe-Minggoe].

Ampat tjeritera diatas itoe, akan diserahkan kepada publik Tasik, mana diantaranya jg akan dipilih Muziek oentoek meramaikan pertoeendjoekan 2 bagian (Kebartatan dan Ketimoeran).

De bekende Zanger Abdullah dan Zangeres Miss Jetty moengkin diharap toeroet meramaikan.

Tanggal mainnja disana, nanti dikabarkan belakangan, bisa djadi sehabis boelan ini.

Seperti diketahoei, bahwa semoespe lers (sters) Gapoera ini adalah dari kalangan terpeladjar belaka dan mereka dari bari san jg terkemoeka.

Lagi lagi pentjoerian spada,

Kemarin malam dikira djam 12.30 roemahnja seorang bernama R tinggal beroemah didesa Tjika waso No 100A blok 36A dengan djalan membongkar pintoe dari belakang telah dimasoeki pentjoeri.

Barang jg diambil jaitoe 1 spada merk „New Hudson“ seharga f 35.— pabrik No 8636, sampai sekarang pentjoerinja beloem bisa tertangkap.

Menoedjoe perbaikan

Penghidoeapan

Oleh badan toentoenan perekonomian Moehammadiah telah diterbitkan boekoe dengan titel seperti terseboet diatas, seolah olah soeatoe pedoman oentoek Serekat Cooperatie tentang tjara melakoekta Organiasie, Techniek dan Persediaan kapital atau krediet.

Boekoe terseboet dibikin dengan kertas baik dan tjatakannja bagoes, tebalnja ada 145 pagina, sedang harganja hanya f 1,50 sahadj (franco).

Isinja soenggoeh penting diketahoei oemoem, teristimewa bagi mereka jg mendjadi anggauta, pengandjoer dan pendiri Cooperativa Vereenigen, sebab dalam boekoe itoe ada djelas diterangkan tentang:

- 1 Asal oesoelja Cooperatie
 - 2 Cooperatie sebagai ondernemingsvorm
 - 3 Oendang oendang Cooperatie
 - 4 Financiering dan Credietorganiasie
 - 5 Boekhouding dan Controle enz. enz. dengan segala keterangan jg tjoe koep semporna.
- Boekoe mana boleh dipesan pada kai adres: Kramat: 97-Batavia C.



f 12 dari f 10

Toean Boelen waktoe membitjarkan pasal ordonansi woeker dan ordonansi tentang pemindjaman wang, hari Kamis minggoe jg lewat, telah memberikan pemandangan kepada pemerentah, bahwa orang djarangan loepakan menjeliki dimana letaknja kesalahan dan kedjahatan woeker itoe, apakah sama ta-mata pada lintah lintah darat atau djoega pada orang orang jang djadi korbanja. Achirnja beliau menarik konkloesi bahwa diantara korban korban itoe memang banjak jang njata sekali tidak mempoenjai tanggunggoeng djawab atas perboeatannja ada jang memang lemah sekali ingatannja.

— Demikianlah katanja!

Djadi meneroet t. Boelen, orang jang pindjam itoe poea, toeroet bersalah!

Memang tra salah en betoel zee kalle Toean!

Zonder dikasih adjaran dari Toean poen djoega, wel... dengan sendirinja akan insjaf, bahwa setiap orang jang berari bajar f 12 dari pokok f 10 itoe, mana boleh dikatakan tidak salah!

Tapi... apakah toean beloem semp t tjari tahoe, apa jang me oejebakkan rajat dinegeri ini amat tjintakan OEWAN FOELOES en KO KRI DIT, hingga ingatan nja orang orang itoe mendjadi lemah?!

— Beladjarlah toean hidoep dengan leerplan „eendaagsche benggol“!

Nanti... dengan automatisch sadja, toean akan bilang: „Ik heb je lief, Woeker!“

— Ea... siapa jang salah? Fikir maar sendiri, saderreks!

Orang Keloeroeran

Ketjoerian didalam hotel Homan.

Seorang bernama MAW tinggal beroemah di Wilhelminalaan No 30 Batavia, oentoek sementara waktoe ia ada tinggal di Hotel Homan, kamer No. 65.

Begitoe lah kemarin loesa diantara djam 11 malam dan 6 pagi, ia poenja dompet ceang jg disimpan didalam kantong badjoe belakang, jg itoe waktoe lagi digantoeangan pada kuptok didalam kamar tidoer, telah ada jang mentjoerinja, besar nja ceang sedjoembelah f 22,50.

Belakangan itoe dompet ceang diketemoekan kembali diatas meja akan tetapi isinja soedah tidak ada.

Awas toekang tjopet

Rd, S. tinggal beroemah di Poul senstraat No 11 kemarin diantara djam 11 dan 11.15 siang telah, rapport kepada politie bahwa didalam tampo jang terseboet diatas, ia poenja barang jang lagi dia pa kalkan kepada anak anaknja R. dan S masing masing oesianja 6 dan 7 tahoen, terdiri dari satoe pasang anting emas dan 2 tjintjin emas dengan matanja berlijant, semoeanja harga f 30 telah ditjopet orang.

Meneroet doegaan sebeleemnja itoe barang barang ditjopet itoe anak anak soedah dibawa main main doeloe oleh itoe toekang tjopet, jang ahirnja seperti terseboet diatas.



Kaloe merasa kepala poesing, kaki tangan pegel, sakit dada, sakit pinggang dan l.i.s. lantas gosok dengan
OBAT BALSEM TJAP MATJAN
jang bisa ilangkan sakitnja dengan tjepel!

BISA DAPAT BELI DIANTERO TEMPAT

B. S.

Phabaran

Mady Royal Toiletzeep

Poatoesan badean boelan Agustus

Menoerot poatoesan Jury yang mendapat badean tentang badean Mady Royal Toiletzeep dalam boelan Agustus 1938 ada 77 orang dalam djoembiah wang jang f 600.— itoe jang mendapat prijs seperti jang terseboet diseboet dibawah ini:

Hoofdprijs f 100.— : Mej. L. A. van Hoven, Buitenzorg.

2 prijsen, a f 50.— : Mevr. A. Huster, Mr. Cornelis dj. M. Hassan Bat.C.

4 prijsen a f 25.— : Oey Ek San Mr. Cornelis, Mevr. A.M. Elia-Frank, Mr. Cornelis Liem Boen Tik, Soer. dj. Rh. Soskanta, Tjiana bi.

10 prijsen a f 10.— : „Homerus,“ Band., R. Notoedo, Batoe, KA Hamzah Hanfia, Manggar. A Ruyter, Bat. C., Ong Hong Gieh, Lamongan KG Dassen, Makassar, Mej. Mady Ebeling, Bat. C., T.D. Choan Wirosari, Oey Tjeng Kiat, Tangerang dj. Mej. Rr Soelarsi Moentilan.

20 prijsen a f 5.— : Hr. We-Tiong Hn, Paroengkoeds, Mevr J. Staal, Bandoeng, Mevr M Elton Frankenhuys, Batavia C Mevr Tjoa Tek Swat Buitenzorg, Hr. KNata wikrama, Rangkasbetoeng, Mevr Cheng Ching Chi, Lasem, Hr. J Eijsink, Batavia C, Hr. JHH Gijzenoffen, Batavia C, Hr CA van der Slik, Bandoeng, Hr Ong Tjian Hse, Makassar, Hr Oey Tiong Lung Wonosobo, Mevr HA Walthar-Flanent, Semarang, Hr Thio Thenz Hect, Makassar, Mevr M Geerlinga geb Klitzow Cherbon, Mej Siti-Memoenah, Garoet, Mevr Soeprian Kartedipoera, Indramajoe, Mevr SB. vd Kolk, Batavia C, Hr Noegraba, Tasikmalaja, Mevr Ba Kim laig, Poerworedjo dj Mevr Nji Rd. Wisna, Krawang

40 prijsen a f 250 : Hr Liem Ngo Ien, Madioen, Hr M. Setjad wiria, Loearang, Mvrc. v Midden, Batavia C Hr Kereh, Batavia C Hr. J rietez, Gombong, Mvr N te Rist de Wilde, Batavi—C Hr Fv Overeen, Batavia—C Mej S Rohanie, Buitenzorg, Hr Kh Soen Lie, Tegai, Hr. Tjho Kim Her, Bandoeng, Hr. Soerjadi, Batavi—C Hr. M. Sarinoto, Pawekasan, Hr. Sapari, Brebes, Hr P J Kroes, Pontianak, Hr M Asep Haroen, Tangerang, H Slamet Soemarmo: Solo, Hr R s min, Batavia C, Hr Achmad Halimir, Pandeglang, Hr Ga Sin Joe Kroja, Hr Amat Joesoef Bandoeng, Mvr A Loza geb. de Graaf, Magelang, Hr Abd. Halim Palembang, Mevr D Harting Batavia C

Hr. Soewadi, Pladjoe, Hr. L. H Lekkera, bandoeng, Hr Lauw Tiong Tjay, Klaten, Hr Moh Oosman, bandoeng, Hr Kardiman, Losari, Tegai, Hr Masdoer, Tjimahi, Hr Soewarjo, Pekalongan, Hr Atmo wisaro, Poerbolinggo, Mevr R R Kartini Meester Cornelis, Hr M Gantara, Pamanoekaa, Mevr. S Nototokoesoemo, bandoeng, Hr M Pardi, Meester Cornelis, Hr Ong Ik Djien, bagelen, Hr EA Soero redjo, Batavia—C en Hr Liem sian L-k, Paree.

Itoe prijs-prijs telah dikirimkan dengan perantaraan Postwissel.

Dokter jang ketjoerian

Baroe baroe ini dikabarkan ke pada kita, bahwa Dr. Rd. N. be kerdja sebagai Indisch Arts, ting gal beroemah di Papandjaraan no. 108, ketika pada malam Selasa jl. diantara djam 11 malam dan 6 pagi, dengan djalan mamandjat tembok, soedah ketjoerian roepa roepa barang jang hargaanja tidak koerang dari f 72.50.

Wajang Sriwedari

akan pergi ke tentoonstel-ling Australie. Membawa 14 intelektuesien serta 1 leider.

Commissie Rijksbedrijf Sriwedari baharoe ini trima soerat dari pangoeroes Pasarmalam di Australie bermaksoed minta soepaja pertoean tjoekan wajang orang Sriwedari compleet dengan perkakasnja dapat diperlihatkan dalam itoe Pasarmalam tahoean depan. Semoea onkost onkostnja dipikoel oleh Pasarmalam disana.

Menoerot rantjangan berangkatnja rombongan wajang orang itoe ditetapkan besoek pada permoeaan tahoean 1939 dan tinggal di Australie lamaanja 3 boelan dan berangkat poelaanja akan singgah ditempat kota jang besar boeat lamaanja 3 boelan djadi semoea lamaanja 6 boelan. Selama wajang orang itoe berpergian, spakah di Sriwedari misih dipertoeandjoek waja orang ataukah tidak sekerang misih dalam peroeondjoek.

Itoe rombongan akan dipimpin oleh R.M. Mr. Hapsoro poetera dari B.K.P.H. Hadiwidjojo Voorzitter Ruid Bale Agoeng di Soerakarta. Selainnja leider djoega teritoeang 2 regiseurs, 14 intelektuesien pemaian 7 speelster dan lainnja speler. Tentang loetjon jang biasanja dilakoean oleh Semar Gareng dan Petroek, moengkin akan diambillkan lain speliers, djadi Sastrodroen Petroek jang terkenal akan tidak toeroet, karena loetjon itoe akan diambil dari tenaga dan roepa sadija, djadi tentang omongan tidak, karena disana orangnja tidak menverti bahasa kita.

Waktoe ini misih diroendingkan dengan semasaknja.

R.M. Mr. Hapsoro

Diangkat mendjadi Panewoe

R.M. Mr. Hapsoro Ambtenaar dari kantoer C. afdeeling Justitie boelan ini akan diangkat mendjadi Panewoe dalam kantoer itoe djoega. Dalam sesaat atau 2 tahoean di kalua kentara pekerdjaanja baik akan diangkat mendjadi Adjuer dan berpangkat Ouder Regeat dari afdeeling Justitie.

Beluu besoek pada tanggal 19 Ro-wah atau 14 October 1938 akan berkawin dengan sandaranja moed-ZH de Sultan dari Djokjakartang kepurnah nictjoja elmarhoean ZVH de Soesoehoenan ke IX. di Soerakarta.

KRMT. Wongsonogoro

Akan verlof.

Besoek moelai pada tanggal 8 sampai 22 October 1938 KRMT Mr. Wongsonogoro Pembesar dari kantoer Kapatian Soerakarta afdeeling Peperintahan dan Justitie akan anbil verlof Adapen jang mewa ili pekerdjaan itoe jitoe KRMT. mr. Kartedipoero. Didalam verlof menoeerot rantjangan beluu leugan garwo akan pergi ke Oost Java boeat melhat kesadakan disana seperti Zuid-Semeroweg dan sebagainya.

Galadiner

di Kraton Soerakarta

Besoek pada hari Djoemahat malam dd. 16 September di Kraton Soerakarta akan diadkan Galadiner itoe Galadiner diperoentoeakan memperingati hari tahoeanja ZVH Sri Soesoehoenan serta merajakkan hari jubelsumunia H.M. de Koningin pegang peperintahan soedah 40 tahoean, Permoelaan dari Galadiner djam 8 malam dan moengkin diperlihatkan dari Srimpi jg terkenal.

Commissie

Maleman Sriwedari akan ke Cheribon, Bat. via Bandoeng

Pada boelan ini sesoedahnja perajaan hari tahoeanja Sri Soesoehoenan toean R.M. Ng. Sosrodipoero dengan R.M. Saronto Koesoemodir djo dengan 2 anggauta lainnja akan pergi ke West Java goena mentjeri peroeondjoek jang akan diperlihatkan di Maleman dan Pasarmalam 200 tahoean Rijk Soerakarta.

Di Cheribon akan melibat tari Serimpi Kraton sana apakah ada pantas diperlihatkan di Solo. Meraka akan menginap di Bandoeng.

Penggelapan kas P. G. B.

Pembatja tentoe misih sama ingat, bahwa koetika zetel Ho ff bestuur P.G.B. (Perkoempoean Goeroe Bantoe) dari Solo pindah di Jecatra dapat diketahoei bahwa oesang kas ada ke-ko-soetan tidak koerang dari f 1500. Itoe goeroesan oleh Pangoeroes H.B. baharoe diserah an pada jang wadjib dengan perantaranja soetoe advocaat. Sekarang perkara itoe soedah tiba di tangannja Lindraad jang pada boelan ini tanggal toea akan dipriksa dimoeaka hakim. Moengkin perkara ini dapat perhatian dari publik.

Soetoe tjermin bagi pemimpin dari semoea pergerakan dan perkoempoean vak.

Woningverbetering

Dalam Ouderdistrict Tjitjalengka gerapan woningverbetering alang klah tjepatnja jg menggarap dari moelai tgl. tahoean djoega bisa habis dikerdjakan.

Kabarnja melainkan desa Tjiha njir dan desa Tjiaro sadija jg dapat perentah menggarap WV didalam pertengahan tahoean, lantangan didalam 2 desa itoe tentang penjakit pest tidak berapa hebatnja.

Oleh karena doea desa terseboet menggarapnja lebih belakng, soedah tentoe mendjadi keberatan ke pada rajat, dan pada pemerintah tesauja djika gerapannja di moeat kan habis didalam ini tahoean sedang jg menggarap dari permoeaan tahoean djoega, rajat dan pemerintah desanja alangkah mendapat soes h pajahoja.

Tapi pertjaja kepada pemerintah jg lebih atas boeat di 2 desi terseboet, diberi kelonggaran sampai habis di dalam pertengahan tahoean jg akan datang.

Mohammadijah

Berita jg kita terima bahwa seorang goeroe jg beloes lama di Tjitjalengka, ada maksoed bosat menirikan perkoempoean Mohammadijah.

Ini tjita tjita jg moelia bisa dja di mendapat sekongan dari kaum moeslimin jg soeka bergaboeng dalam perkoempoean.

Memang sepatoetnja di Tjitjalengka diadkan Mohammadijah, oleh karena di Tjitjalengka banjak pe moeda jg keloearan sekolah tinggi liantaranja dari Mesir dan mereka kabaroja telah berpengalaman berjamporan sama anak anak Mohammadijah.

Djembatan Tjidjaloepong

Djalan Tjidjaloepong jg bagitoe perloe oentoek rajat di beberapa desa soedah lama dibetoelan kal Djaloeping tidak memakai djembatan sehingga mendjalkan soesah kepada rajat jg memikoel dan mengzeedong.

Padahal jalan Tjidjaloepong begitoe h doep dan mengoentoengkan kepada Pasar RR. Tjitjalengka.

Moedih moedahan sadija jg berwadjab memikirkan tentang itoe djalan bisa lekas diperbaiki dan memakai djembatan jg pantas dan sepadan.

Pesta memperingati berdirinja

Dari Bogor dikawatkan oleh Aneta, bahwa pesta peringatan tjoekop 35 th, berdirinja Middelbar Luitbouwohool Bogor pada hari Djoemahat jbl ini denzan mendapat perhatian besar sekali.

Jg hadlir antara lain directeur Dep. EZ toean Van Mook, bebrapa wakil wakil departementen, gouverneur Diawa-Barat, wakil dir. Dep. O & E. Selandjoetja para pembesar Negeri lainnja, orang orang teroema dari doenia perdatangan dsboja.

Dalam oepatjara pringatan berdirinja sekolahan tab director toean Ca-ter Vasser membeast pidato pemboekuan dia seteroe-ja di itoetjleh beherapa pembicara lainnja. Kemoedian diadkan pesta sport goena sekolahan itoe.

Pasar Gambir 1938

Oesaha K.P.M. bagi badan badan amal.

Oesaha KPM dalam Pasar Gambir jbl ini telah mendapat perhatian besar sekali.

Teroetama pada tanggal 30 dan 31 Augustus jg sama datang boesjak sekali, sehingga para penonton tidak deangan tentram melihat apa jg diadkan oleh KPM.

Permoelaan diadkan bussean goeoa bantoean kepada badan badan amal oemoem dan pendapatan dari oesaha ini amat menjenangkan. Selandjoetja dengan persetoedjoeranja Comite Pasar Gambir, moelai tanggal 3 September jl diadkan kartjis pembjaraan seharga 10 sen bagi seorang jg hendak masoek.

Pendapatan semoea itoe dengan dipotong beaja controle dan kassirs dan beaja Pertoendjoek-n Oemoem tiberikan meloeloel kepada badan2 amal.

Pendapatan bersih ada f 926.75 tjabagi antaranja badan badan amal seperti: Ned. Roode Kruis f 294 Perkoempoean memelihara para n aliden f 232.75. Vereeniging "Jang Seng Is f 200, Klinik bu gi lahirkan baji „Boedi Kemoeljan f 200.

Perafoeran Dienst S.S. Jg baroe

Akan dimoelai nanti tanggal 3 Nov.

Peratoeran dienst S.S moelai tanggal 3 November depan ini akan diadkan perobahan di beberapa bajaran, antara lain di bagian djalan Soerabaja-Malang djalan kereta api ini dalam peratoeran dienst S.S jg baroe akan diadkan 12 kereta api. Pada tiap tiap djam akan ada kereta api dari Soerabaja Poen kereta api dari Malang bisa hoe boengkan djalannja dengan kereta api "eendagsche" Sedang orang orang jang memakai sepoer "een taagsche" sorenja bisa meneroeskan perjalananja ke Malang jg berangkat dari Soerabaja pada djam 6.23 sore Tetapi semoea ini lebih doeloel akan diadkan pertjaraan.

Poen kereta api malam diroboh menoeerot peratoeran dienst S.S baroe, Berangkatnja kereta api dari Soerabaja tiga prapat djam lebih ana dari berangkatnja sekarang ini Djam 6.45 sore kereta api itoe akan berangkat dari Soerabaja, sehingga kereta api jg berangkat dari Malang djam 5 sore masih bisa menghoesboengkan.

Oentoek orang orang kantor maka dari Malang akan diadkan kereta api meloeloel goena mereka jg kerdja di kantor.

Sedang sore-ja dari Soerabaja ada kereta api jg seroepa itoe.

Dilain tempat di oosterlyan djoega akan diadkan perobahan seperi di jalan Soerabaja-Banjewangi.

Di bagian Westerlyan antara lain diadkan perobahan di djalan Bandoeng-Stawi, Si, Tjepat Empat jng kedoea menoeerot peratoeran dienst baroe akan berangkat djam 8.55 pagi dari bandoeng, jg nomer tiga berangkat djam 2 sore dari Stawi dan dari bandoeng, Datangnja doea kereta api pada djam 4.44 sore.

Selain dari pada ini dienst di Pasikmalaja, djalan Garoet Tjikdjang djalan Proeroek Poerwoker to poen mendapat perobahan

Perloe ditambah disini bahwa adanja perobahan waktoe berangkatnja kereta api malam dari Soerabaja, maka waktoe berangkatnja kereta api malam itoe jg dari Stawi tidak diroboh, Djoega ditangnja dimasiang2 station tidak diroboh

Ethnografisch Museum di Stockholm

Menerima barang2 Bali jg berharga

Dari Stockholm diwartakan kepada Aneta sebagai berikoet:

Baroe baroe ini telah sampai di tarah airnja Zweden toean Kistner, seorang ingeneur moeda. Beliau ini amat memperhatikan kepada penjelidikan goena mengoempoe kan setier h soetoe banas.

Toean Ir Kistner soed h datang di kepulauan jni, teristimewa di poelan Bali, dan tinggal di sana lamaanja toedjoe boelan. Sewaktoe

Jadi Malam

Isme-Isme

Semalam kita kembali perhatikan "tjara baroe" tentang perkataan orang sehari hari, dizaman modern ini.

Kalua perkataan Pappie djadi Pap, Mami djadi Mam, Nji Raden djadi Eenden of Eedeh of Dedeh, Ki Astoe djadi As, Si Serbad djadi Ser, Kommariana djadi Kom, Kang Arifien djadi Ang Ffih, Orang Keloejoeran djadi Oke of Oka, itoe boleh diseboet lazim zeekalie.

Ada lagi jang lebih modern, sa derreks!

Setelah perkataan "isme" populair dinegri kita, maka digoeakan lah poela perkataan itoe jang ditjapkan orang sehari-hari.

Bandrek jang tjuurlijk en bersemangat, diseboet orang: bandrek isme.

Tay Tjijwan poenja obat pembasmi njamoek jg woestazab, dibilang orang: anti njamoek-isme.

Aloen poenja foto jang terkenal tjabang atas, karena ada mengang doeng ezis: Aloen-isme (Aloes—Apik—Altijd Sueller—en Altijd Succes.).

Raphi poenja sepatoe made in Toko Sepatoe „Raphi“ di Radjapo lah, disebabkan berdasar Raphi-isme.

Emay poenja product pakajian termasjoer jang waha essay, sebab pake motto Emay isme,

Kemoedian orang menanja kepa da kita:

—Apa sebabnja Kang Abang djadi populair en apa sebabnja Berita Priangan sehat hidoepnja?

—Ja, sebab Kang Abang berpa doman Kang Abang-isme, berdjalan malam, maar kaga takoet gan daroewo-isme.

Berpri hidoepnja selaloe sehat karena . . . mempoenjai devies: tezenprestatie-isme, soeka memberi djika diberi

Jang paling tidak sehat hanja Debio-isme sebab kalua Kang Abang poelang telat Mias Deblo soeka mendadak menjanji si mag niet mag wel matanja mendjadi genit bibirnja bertambah rewel! . . .

Kang Abang

beliau kembali ke negerinja, seba gai „oleh oleh“, Ir Kistner mem bawa barang barang jang amat berharga bagi museum di Stockholm, oentoek menambah koempoean barang barang jang berhoe boeng dengan sedjarah bangsa. Sebab makin lama museum itoe akan teroes beroesha mentjeri geapnja koempoean barang seroepa itoe.

„Oleh oleh“ ini terdiri dari 12 peti, berisi tidak koerang 550 barang barang seperti gambaran, artia dsbnja, dari jg koeno dan jg baroe itoe semoea meroepakan ke hidoepanja rajat Bali.

Pemimpin dari museum tsb ialah prof Lindblom. Beliau tsb me njatakan dengan pasti, bahwa perberian barang barang tsb adalah soetoe hadiah jg tidak disangka sangka dan mempoenjai harga jg amat besar sekali goena museum. Sampai saat ini museum beloem perash menerima hadiah jg seroepa itoe.

Barang barang jg telah ditrima oleh museum itoe dianggap perloe dan berfaedah sekali baginja sebab sampai saat ini, museum tabaroe mengoempoeakan barang barang asal dari Bali beloem begitoe banjak, teristimewa jg berhoesboengan dengan sedjarah bangsa itoe.

Toedjoe boelan saja tinggal di Bali, demikian kata toean Kistner, dalam mengoempoeakan barang ialah saja bawa kemari ini, saja amat beroentoeng sekali. Diantara lain saja bisa memperoleh barang barang klitik Tionghoa jg lengkap, terdiri 120 gambar gambaran asal dari koolit. Permainan wajaug tsb di poelan Bali amat disoekai rajat disana dan sampai waktoe ini masih dipertoeandjoekkan dengan mendapat koendjoengan besar sekali dari pendoeoek Bali. Permainan moelai djam 11 malam dan toetoe djam 4 pagi. Teroetama para penonton sama soeka sekali djika dipertoeandjoekkan tjrita tjrita dari kedjadian pada djaman doeloel.

DI DJOEWAL

Harga moerab, 1 Roemah batoe sama bijgebouwenja dan kebon, banjak pohon boeah-boeah, besar 3421 M2 (± 247 toembak) Agrarisch eigendom, adanja di BODJONG-SOANG (BOEAH-BATOE).

Keterangan:
ALOEWI
Gang Entie Adjis 125/10 D — Bandoeng

Selainnja barang-barang itoe jg dibawa oleh toean Kistner ialah gambaran chawan chawon jg loear biasa, diboat dari kajoe. Gambar gambar itoe digoenakan oentoek memperhiasi artja artja atau dipakai dalam oepatjara pesta djika di adakan arak arakan, Masih lagi jg dibawa artja artja dewa, sendja ta dari kajoe, dan masih beberapa artja lainnja. Poen kedok, tali goe na tenoenan, beberapa tempat sirih dengan alat-alatnja tidak loepa di bawa oentoek „oleh-oleh“.

Alat-alat njanjian sajaboen mem bawa kata toean Kistner, „tetapi alat njanjian itoe sekarang tidak dipakai lagi. Rajat Bali adalah sa toe bangsa jg pandai sekali dalam hal njanjian.

Gamelan terdiri dari barang-barang pandjang diboat dari bamboe ada poela jang diboat dari badja. Beberapa doos berisi pisau ketjil ketjil jang diboat dari badja poen saja bawa. Pisau2 ini digoenakan oentoek dipasang disoesoehnja dja go jg akan diadoe. Pendoeoek di poelan itoe soeka sekali mengadoe djago.

Achirnja toean Kistner menoe toep tjritanja mengatakan keoeati ran, djika nanti dengan banjak pa rapelantjong dan pengaroeh keboe dajaan baroe, boleh djadi djoega keboedajaan Bali jg karakteris tiek itoe akan terdesak adanja.

Menghadap Z. E. Gouverneur-Generaal

Zyne Excellentie Gouverneur Generaal hendak memberi kesempatan bagi mereka jg akan menghadap di Istana Koningsplein Batavia pada hari Rebo tanggal 16 November 1938 djam 9 pagi.

Siapa jg ingin akan menggoesa kan kesempatan ini, maka diharap memasoekkan soerat permohonan kepada adjutant van dienst di Bogor, sebelomnja tanggal 9 November 1938. Soerat tsb hendaknya diboehi keterangan nama dsbnja, djoega diterangkan maksedoednja menghadap. (Aneta).

„Comite penoeloeng pendoeoek Loeboek Sikaping“

Beroesaha teroes,

Seperti telah disiarakan diberesap harian, maka pendoeoek di Loeboek Sikaping [Soematra Barat] sa ma mengalami keoesahan.

Di kota Betawi pada pertengahan boelan jl. telah didirikan sa toe comite jg maksedoednja memberi bantuan dan pertolongan kepada ma rekta jg sama menderita keoesahan itoe. Comite Penoeloeng Pendoeoek Loeboek Sikaping diketahoehi oleh njonja Datoek Toemenggoeng (tj. Djakatra).

Pada malam Djoem'at jbl ini Comite soedah mengadakan rapat jg ke II dan ambil poatoesan, bahwa Comite akan melandjoetkan oesahan oesahanja. Jg telah didjalankan ja lah mengidarkan lijst derma dan pendapatannja jg telah diterima Minggu depan ini akan dikirim kan ke Loeboek Sikaping.

Dikabarkan lebih landjoet bahwa dilain lain tempat poen soedah di dirikan comite seroeapa itoe, misal nja di Padang, Kosala Loempoer Selanggor dan di Loeboek Sikaping sendiri.

Soerat soerat jg hendak berhoe boengan dengan Comite tsb bisa dialamatkan ke Djembatan Djeroek No. 36 Batavia C. [Aneta]

Toean soedah kirim Postw's sel pada Adm. Ber. Pri.?

Soempah palsoe

Dari Teloekebotoeng dikawatkan oleh Aneta, bahwa landraad Kota boemi telah memeriksa perkaranja seorang mantri politie bernama A K jg didakwa tentang soempah palsoe.

Terdakwa kena hoekoeman pen djara sa toe tahoen, karena soempah palsoe.

Oesaha oesaha Moham madijah Koetordjo

Di kalangan doenia pergoe roean,

Dari Koetordjo dikawatkan oleh Aneta, bahwa Mohammadjah pada tahoen depan ini dikota itoe akan mendirikan sekolahan Mulo Boemi poetra dan HIS bagi anak-anak pe rempoean.

Diwartakan lebih landjoet, bahwa sebagai bahasa perantaraan akan dipakai bahasa Djawa

Hari Kartini dirajakan

Di Djokja

Oentoek memperingati hari w f nja RA Kartini pada tanggal 17 September 1938 ini, maka IM tjabang Djokja akan mengidarkan „boenga Kartini“ dengan harga 5 sen sa toe boenga. Hari pendjoean ditetapkan hari Saepoe tg 17 Sept dan hari Minggu tg 18 Sept.

Pendapatan jg 50 pct akan di dermakeun pada Studiefonds Batavia TS, Roemah Jatim Mohamadjah.

Di Tegak

Poen 1 M Tegak tidak ketingga lan memperingati hari Kartini. Ke betoelan poela IM Tegak telah di angkat menjadi badan-poest dari pendjoelan „boenga-Kartini“

Dikabarkan lebih landjoet, bahwa pendjoelan itoe djoega dilakoe kan dilain lain tjabang IM daerah Djawa Tengah.

Pendapatannja akan digoenakan oentoek pekepentingan amal. (Aneta)

Arrabitah alawijah dan Radja Mesir

Djoega mengirinkan kaw t

Berhoeboeng dengan tersiar kabar tentang penjerangan jang gawat terhadap Seri Baginda Radja Faroek dari Mesir, maka Pengeroes Besar dari „Arrabitah Alawijah“ telah mengirinkan keselamatan Seri Baginda Radja Faroek

Sekarang djawaban telegram ter seboet diatas telah diterima dikirim oleh Kamerheer dari Radja Faroek lsi djawab itoe selain oetjapan tri ma kasih atas penghargaan pengoe tjapan dan perasaan jg loyal dari perkoempoelan tsb, diwaktoe mendengar berita bentjana jg terdjadi atas dirinja Seri Baginda Radja Faroek, maka Kamerheer itoe tidak betoel. (Aneta)

Mevr. MOELJO.

Tjitjendo — Gang Verkeerswezen (Blakang Hoofdbureau v. Politie).

Ada sedia tempat boeat bersalin (kraamkamer) dan boleh dipanggil dimana-mana.

Rechtskundige

R. Idih Prawiradipoetra
Regentsweg 7 — Telf. 677 Bd.

Menerima pakerdjasa advocaat dan procureur boeat segala badan pengadilan.



Pekan - Sport-Oemoem Indonesia

Dari pengeroes „Ikatan Sport Indonesia“ [ISI] dimana t. M Soetardjo, Volksraadlid, doedoek sebagai ketoea badan itoe dan Mr K. Poerbopranoto sebagai penoelis ISI. dikabarkan sebagai berikoet:

„Pada conferentie jg diadakan antara bermatjam matjam top organisasi peroesahan sport bangsa Boemipoetra pada hari Senen tg 6 Juni 1938 jl di Solo, maka telah dipoetoeskan berdirinja soeatoe badan poest jg melindoeungi semoea tjabang sport anak negeri itoe dalam faham federatie. Organisasi besar ini dinamakan „Ikatan sport Indonesia“ atan dengan ISI.

Badan ini bermaksod akan me ninggikan dradjat ta tiap tjabang spor anak negeri oentoek meoem bah kesehatan bangsa kita dalam arti rohani dan djasmani.

Oentoek memenoehi tjita tjita itoe, maka pengeroes ISI berniat akan mengadakan „Pekan sport oemoem Indonesia“ di Solo pada boelan October depan ini moeli tgl 15 sampai 22 October 1938. Dalam waktoe itoe akan dipertoen dioekkan perlombaan dan pertau dingan sport seperti olah raga oemoem, sepakraga, tennis pentjak bereuang panahan badminton, ping pong, main tjatoer dsbnja.

Pendek kata pada sportweek itoe (jg pertama) adalah kesempatan jg sebaik baiknja oentoek mengoedji ketjakapannja dan kepandaianja Anak Negeri dalam kalangan sport Inipoen djoega adalah sa toe lang kah jg pertama, 1 pertjebajaan adanja „Olympiade Indonesia“ dika lak hari.

Hadiah hadiah bagi mereka (djoega dalam kalangan sport) disedia kan. Pada waktoe Pekan sport oemoem Indonesia nanti akan dilantik dengan oepatjara berdirinja ISI dimasjarakat sini.

Dengan persetoean PSSI jg di psrahi pengeroes Pekan sport oemoem Indonesia jg pertama itoe ialah pengeroes PERSIS Solo [ke sebelasan PSSI di Solo] dengan di bantoe oleh badan badan sport lainnja.

Programa

Pada hari Saepoe sore, tg 15 October 1938 dilangoengkan pem oekaan dengan sepatjara. Akan diadakan arak arakan obor dari Kraton menoeoedje ke station, djoega arak arakan moerid moerid se koloh. Selandjoetaja dimoeli per taandingan sepakraga PSSI Djawa Timoer contra PSSI Djawa Tengah Malam Mingguo digedong Rabi projo dilangoengkan receptie sam osi djam 10 malam Kemoedian se habisnja receptie diadakan rapat tertoeoep dari ISI, dengan di had iri oleh oetoesan oetoesan dari se gala tjabang sport masing masing Moeli hari Mingguo, tg. 16 October sampai hari Djoem'at tg 21 October diadakan pertandingan dan perlombaan dari bermatjam matjam sport, seperti pertandingan badminton, panahan dsbnja.

Saepoe pagi diadakan darmawisata ke Tawangmangoe, dan so renja akan dilangoengkan Marat hooeloop.

Malam Mingguo akan dibagikan hadiah hadiah kepada mereka jg berhak menerima.

Keterangan-keterangan lain.

1. Saepo sadja jg akan teroet soepsja memberi soerat dengan di terangkan ambil bagian perlombaan apa. Paling laet ditoeoenggoe sampai tanggal 5 October 1938

2. Perlombaan biljart hanya me loeloe goena anak Negeri.

3. Tiap tiap perhimpoean perikatan sport jg akan mengirinkan oetoesan soepsja memberi tahoe djoega kspada penoelis, perloe oentoek mengatoer tempat rapat jg akan diadakan sendiri-sendiri.

4. Pondokan disediakan dengan sederhana. Djika minta hotel akan ditolong mentjarian tetapi haroes membajar sendiri.

5. Sekretarisat „Pekan-oemoem oemoem Indonesia“ ialah Porsis Solo (Keprabon Solo). (Aneta).

Koe . . . miskin . . .

Motto: Rijkdom maakt geen gelukt; gelukt maakt rijkdom.

'Lah berkeliling beta
Dikota Bandoeng Hadiningrat;
Berkali — kali beta
'Lah dipersila
Dengan sopan santoe, moeka nan gembira;
Roemah nan bagoes'lah koenaiki,
Gedoeng dan balai nan menarik hati.
O, Koe'lah menampak
Tempat tidoer nan rantjak
Tempat kelamin sekelam
Tidoer . . . beradoe . . .

Kini akoe
Kan kembali.
Kegoebokoe toedjoekoe kini;
Teratakkoe nan terletak ditepi
Pantai Tjikapoendoeng.
Tapi . . . koe pertjaja
Djoea tahoe beta
Disanalah menoeoggoe datangkoe
Dia . . . kekasihkoe . . .

Patjar nan sa toe itoelah
Nan koepoedja,
Karena padanjalah,
Perletak kesenangan koe
Dan dia djoega . . .
Karena kami 'lah berdjandji
Kan menembang — vjanji —
Kan menandak — tari —
Noeroetkan lagoe
Desoer air aroes — banjoe —
Tjikapoendoeng itoe
Nan tak djemoedjemoenja
Mengembara . . .
Dengan gembira . . .

A. Barany

„Perbandingan hal dagang“

oleh:

M. A. H. HASJIM

V.

Begitoe poen bangsa Tionghoa diseloeroeh Indonesia semoea hasil kepoenjaan anak negri ada seloeh ditanggannja bangsa tionghoa, Poko jang menjadikan tanah Indonesia Mamoer Dari Hasil Boemi, apa kata sekarang soed'ah tergegang oleh itoe bangsa, bahkan bangsa kita ini berarti djadi pemboeroehnja. Hasil jang enaknja dimakan oleh laen bangsa, Hasil jang sepuhja terasa sama kita, disebabkan tadi oja bangsa kita pemales bersendar kepada orang jang berharta atau berpangaroeh nah disini seboetan Indonesia tanah mamoer dimakan sama laen bangsa.

Dengan kedjadian nasir bangsa kita sematjam ini maoe misi ting gal diam? Tida maoe bergiat. Apa maoe seloeh beresdar pada golong lah tangan badjoe moe, oentoek mereboet oetjapan Indonesia tanah Timoer-Indonesia tanah toempah darahkoe dengan berdasar zelf help.

Apakah toean toean ta maoe meliat laen bangsa bagitoe bergiat bekerdja en toeh boekannja tanah aernja, oentoek mengerdjakan ke madoean per economian, tapi bangsa kita dengan itoe djalan tidak berasa maloe'atan sedih melihat na sibnja bangsa kita jang seloeh adidibawah pengaroeh laen bangsa, tapi sebaliknya bangsa kita kalu melihat bangsanja madoe dalam kalangan pereconomian lantas tim boel pikiran jang koerang sehat, bahkan menjadikan permoesohan atau concurent, disainilah timboelnja proesahan bangsa kita menjadi oemoendoeran oleh karena diper boeat oleh bangsanja sendiri, ber sedarlah oentoek mempertahankan tanah aer kita dan hasil boemi bangsa kita, kita jakin kalau bangsa kita maoe bekerdja dengan gi at, bisa tertjaspai apa jang kita tjita tjitanja, injaplah soedah waktoe nja.

Begitoe poen kita djoengdjoeng tinggi kepada djasanja almarhoem dr. Soetomo jang soedah membikin meninggalkan poesaka kepada kaum tani jang seperti di Djawa wetan, dengan itoe poesaka haroes kita djaga dengan baik baek agar poesaka tadi bisa hidoep dengan Sjoeboer, kalau rata rata bangsa

kita memperhatikan djasanja bilian, nistjaja bangsa kita didalam Ge lombang kemadjoean dan mendapat Penghargaan dari laen bangsa. Kita jakin dengan adanja tentoens steling Roekoen tani di Loemadjang menjadikan Ketja Penghidoean kepada Rajat Djelata, Hidoelah keinginaan ati bekerdja oentoek me nempoeh kita poenja Poesaka dari Leloehoer kita.

Kalau semoeanja bangsa Indone sia nauti ambil tindakan seperti apa jang kita toetoeatkan diatas, tentoe ahirnja Pasar Indonesia djadi penoeh dengan pasar laen bangsa ampir seloeroeh Indonesia sekarang ternampak toko toko kepoenjaan bangsa asing, bahoe hal pernjaga an kekoestan pembeli boekan tjoe mak toenggoe soedagar bangsa asing banja waktoe ini orang tjoe mak mengarti tjari barang jng moerah dan pelajaan jang sympathie se renta beikan kepoesan. Dalam moesim jang begini soekar atau pa jang orang sering seboetkan Maljise ada lebih perloe sesoetoe saudagar bangsa kita lebh soeng goeh saenggoeh goeloeng tangan Badjoe berdaja mentjari djalan Meneroet alirannja zaman, dja uzan tjoe mak maoe Idoep atau mati Koekoeh sama atoeran koeno.

Dengan itoe tjara misi merasa heloem begitoe poeas, marea sa ling memboesoeakan saingan dima tanja itoe langganjan, jang sa'akan akan mengoedjoek, begitoe lah bangsa kita tjoe mak ada dikatabahan dan kebaranian terhadap bangsanja sendiri tapi bila persaingan terhadap laen bangsa oempamannja bangsa Tionghoa erz. djaagan harap ma rekta brani goeloeng tangan badjoe nja seperti apa jang soedah pernah dalam kalangan dagang kepada bangsa sendiri, ini saenggoeh menjadikan dan kita harap sadja bangsa kita bisa lantas mengerti kema na toedjoannja kita poenja mak soed diatas, Sampai disini lah kita poenja toelisan di toetoeop, moedah moedahan djadi katja penghidoe pan bagai masjarakat Indonesia se darlah.

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE
- CLICHÉ'S
- STEMPEL
- VERNIKKELD



ONTWERP PALING MODERN

Clichéfabriek TEL. 798

"FA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 81-BANDOENG.

Pakean jang netjis, adalah gambarnya deradjat dan kehormatan toean!

Mode jang tjoetok segala sesoeatoenja, adalah di Kleermaker:

Mode!

I. SOEDIA

Achter Passarstraat No. 2 BANDOENG

GRATIS Satoe Auto Merk OPEL OLYMPIA-SEDAN

Siapa sadja jang bikin pakaian kepada :

Kleermaker Mas Sadak BANDOENG Chineseche Voorstraat 15 a Filiaal: Pasar Aloon-aloon Pandhuisstraat Gg Lio 6

Agentschap GAROET akan trima **SATOE SUCCES BON** dengan **GRATIS** dari satoe ONDEAN jang besarnja f 4000.- terdiri dari 5 hoofdprijzen :

- satoe Auto Opel-Olympia Sedan
- satoe Modern Radio-toestel atau Motorfiets
- satoe Salon Ameublement
- satoe Radio-toestel
- satoe Eetkamer Ameublement dan 800 prjizen.

Akan diboea dibawah pimpinan Notaris W.H.J.N. van Buuren Soerbaja pada tanggal-tanggal : 15 September '38 - 15 October 38 - 15 November '38 - 15 December '38 - dan 15 Januari 1939

Boleh dipertjaja boeat antero perjalanann, kaloe U goenaken

Autobusdienst „BETOEL“

Trajecten	Bandoeng - Cheribon	v. v.
	Bandoeng - Tasikmalaja	v. v. via Garoet en Tjiawi.
	Bandoeng - Krawang	v. v.
	Bandoeng - Pangalengan	v. v.
	Cheribon - Koeningan	v. v.
	Cheribon - Tjiledoek	v. v.
	Cheribon - Batavia	v. v.

Tjepat, moerah, santausa dan menjenangkan.

Kantoor & Standplaatsen :

Cheribon	telefoon No. 476 en 167
Bandoeng	1500 en 1369
Batavia	68
Tasikmalaja	26

Awas ! Djangan loepa ! Ingat !

Sekarang soedah datang !

Prof. Tabib AMIROEDIN

Pembayaran (ongkos?) boleh ditjijil

Saja bisa semboehken 90 % (Zonder Operatie)

Penjakit Rasia itoe, koerang koest bagi kaeom laki seperti : Haug tenanganje, atawa koerang sampoerna semoestinja dan lainnja, Dan penjakit, Ambeien kloear darah of kloear bidji penjakit Rasia kedoes, sakit kentjing jang soeda lama tida maoe baek-baek sakit batoek sesek napas; nierziekte; orang prempoean tida tjoetok of kloear kepoetihan : (pektay) sakit toelang of badan mati separo dan segala penjakit mata kaboe, merah kepoetihan, kloear aer dan lain-lain. Saja tanggoeng bisa kasih obat sampe baek.

Boleh lekas datang pada Tabib AMIROEDIN djangan sampe nasi mendjadi boeboer.

Kepentingan loear biasa, Obat-ob-t Tjap Hanoman Obat hitamkan Ramboet f 0,75 Obat Tangkoer (Koest) f 1.- Manjak Kerintingan Ramboet f 1.- Balsem f 0,40 - 15 cent Madjoen boeat lelaki f 7,50

Boleh minta rembaurs tapi laen ongkos kirim.

Memoedjikan dengan hormat,

Prof. Tabib Amiroedin
Naripan 84 - Bandoeng

BANJAK MEMBATJA SOERAT KA BAR. BERARTI MENAMBAH PENGETAHEOAN.

NATUURLIJKE GENEESWIJZE VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poetoes pengharepan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dari Ch. Hardin Tabib, boeat segala penjakit, biarpoean itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie**

Seperti

Wasir (Aambeien), Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloeati, Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat) dan laen-laen. Semoea penjakit di obatin, tida dipotong (zonder operatie), saja soeda dapet banjak poedjian certificaat dari Toean-toean dan Sobat-sobat. Saja harep datang menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota, OBAT-OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS. NADRUK VERBODEN.

PRIKSA MATA GRATIS

Mata jaitoe salah satoe anggahota badan jang terpenting sekali oentoek kehidoepan manoesia. Kaloe mata koerang awas, sama sa dja dengan orang hidoep di tempat jang gelap.

Kaloe Toean maoe pake katja mata, djangan sangsi lagi, moesti datang ke toko kita, tentoe kita aken periksa dengan teliti.

Soeniaradja Optical
Soeniaradjaweg No. 17 - Bandoeng.



KLEERMAKER

Tentoe sekali Toean-toean ingin berpakaian jang kelihatannja pantas dan netjes, hal ini tida tergantoeng dari bahan-bahannja jang berharga mahal, akan tetapi meskipoean terdjadi dari bahan-bahan jang sedang (sederhana poen), Toean-toean akan dapat kegirangan hati, djika Toean-toean datang (memesan) kepada adres terasboet dibawah, atau dengan perantaraannja T. KARTAATMADJA Agent Sin Pas dan Ber Pri di Leles.

Harga bisa berdamai, ditanggoeng menjenangkan dan meringankan, dan pembayaran boleh ditjijil.

Dengan segala senang hati saja menoeogoe kedatangan dan pesenan Toean-toean sekalian, saja atoer dan sediakan roepa-roepa kleurnja menoeoeret keadsan masa.

N. B. Dan djoega disediakan roepa-roepa ketos oedeng

SOEDJANA DEPAN PASAR R.R. - LELES

Radio

VORL
Golft, 107.53 Meter
Senen 19 Sept. '38

5 - sore	K B I uurtje
6 -	Lagoe Krontjong
6 30	berhenti.
7 - malam	Berita s.k. Indonesia
7 20	Lagoe Hawaiian
7 30	Lagoe Soenda
7 45	Berita s.k. Soenda
11 -	Pidato tentang Iga-ma Islam
8 30	Lagoe Gamboes
8 45	Lagoe Krontjong
9 15	Lagoe Djawa
9 -	Lagoe Anekawarna
10 -	toetoep.

—o—
Selasa 20 Sept

5 - sore	Lagoe Anekawarna
5 30	Lagoe Djawa
6 -	Lagoe Krontjong
6 30	Berhenti.
7 - malam	Berita s.k. Indonesia
7 20	Lagoe Melajoe
7 30	Lagoe Soenda
7 45	Berita s.k. Soenda
8 -	Lagoe Djawa
8 30	Lagoe Krontjong
8 45	Membalas soerat soerat
9 -	Lagoe Melajoe
9 30	Lagoe Anekawarna
10 -	Toetoep

Rebo 21 Sept.

5 - sore	Lagoe Soenda
5 30	Lagoe Djawa
6 -	Lagoe Hawaiian
6 30	Berhenti.
7 - malam	Berita s.k. Indonesia
7 20	Lagoe Anekawarna
7 30	Lagoe Soenda
7 45	Berita s.k. Soenda
8 -	Pidato tentang Miradnja Kdj. Nabi s.a.w.
9 -	Krontjong Orkest
12 -	Toetoep.

—o—

VORO BATAVIA.
Golflengte 105.26 M.
Senen 19 Sept. '38

5 - sore	Lagoe Tjong Hwa
5 30	Lagoe Djawa
6 -	Lagoe Arab
6 30	Pembatjaan soerat kabar
7 - malam	Lagoe Hawaiian
8 -	Krontjong Orkest
11 -	Toetoep.

—o—
Selasa 20 Sept. '38

7 - pagi	Lagoe Arab poerbakala
7 30	Lagoe Soenda
8 30	berhenti.
12 - siang	Lagoe Djawa
12 30	Lagoe Ambon
1 -	Krontjong dan Stamboel
1 30	Lagoe Hawaiian dari Syncopators
2 -	berhenti.

- | | | |
|------|-------|--------------------------|
| 5 - | sore | Lagoe Tionghoa modern |
| 5 30 | | Lagoe Soenda |
| 6 - | | Lagoe Hawaiian |
| 6 30 | | Pembatjaan soerat kabar |
| 7 - | malam | Intermezzo |
| 7 10 | | Mahabarata |
| 7 30 | | Lagoe Djawa |
| 8 - | | Pemandangan Loear Negeri |
| 8 30 | | Gambang Kromong |
| 11 - | | Berhenti. |
- o—
Rebo 21 Sept. '38
- | | | |
|-------|-------|-----------------------|
| 7 - | pagi | Lagoe Krontjong |
| 7 30 | | Lagoe Djawa |
| 8 - | | Lagoe Arab |
| 8 30 | | berhenti. |
| 12 - | siang | Lagoe Tjong Hwa |
| 12 30 | | Lagoe Soenda |
| 1 - | | Lagoe Hawaiian Timoor |
| 1 30 | | Orkest Belloni |
| 2 - | | Berhenti. |
- o—
- | | | |
|------|-------|-------------------------|
| 5 - | sore | Krontjong dan Stamboel |
| 5 30 | | Keterangan Agama Islam |
| 6 - | | Lagoe Soenda |
| 6 30 | | Pembatjaan soerat kabar |
| 7 - | malam | Lagoe Hawaiian |
| 7 30 | | Lagoe Djawa |
| 8 - | | Krontjong Orkest |
| 11 - | | Toetoep. |
- o—

NIROM
Archipelzender PMH 45 Mr.
Senen 19 Sept. '38

PMH 45 M. Batavia II 190 M. Bandoeng II 103 -.

5 -	sore	Njanjan oleh dan oen toek anak anak oleh moerid2 sekolah Stoesaenur
6 -		Hawaiian Syncopators
6 15		Gamboes Arab
6 40		Mana Soeka
7 40	malam	Berita soerat chabar dan dagang
8 -		Gamelan Djawa
8 25		Tionghoa modern
8 40		Pemandangan Oemoem
9 -		Krontjong Orkest
11 -		Harmonium Orkest
12 -		Toetoep.

—o—
Selasa 20 Sept. '38

PMH 45 M. Batavia II 190 M. Bandoeng II 103 M

5 -	sore	Studio Orkest
6 30		Lagoe Egypte (Mesir)
6 40		Gambang Kromong
7 10	malam	Wajang Orang Sri-moeljo dan Tjokro
7 40		Berita soerat chabar dan dagang
8 -		Soera Miss X
8 15		Pembitjaraan tentang Kitab Indjil
9 -		Wajang Golek
1 -		toetoep.

—o—
PMN 29 M

11 -	malam	Minangkabau Saio
12 -		Toetoep.

—o—
Rebo 21 Sept. '38

PMH 45 M. Batavia II 190 M. Bandoeng II 103 M.

5 -	sore	Dongengan oleh dan oentoek anak anak
5 45		Soera Nji Resna
6 -		Tionghoa drama
6 30		Soera S. Albar
6 45		Krontjong Orkest
7 40	malam	Berita soerat chabar dan dagang
8 -		Melandjoetkan Orkest
8 20		Lagoe Arab modern
8 30		Pidato tentang Miradnja Nabi Moehammad s.a.w.
9 -		Klenengan dari Istana Kepathihan dari pendapa K. P.H.A. Djojonagoro
12 -		toetoep.

—o—
PMN 29 M.

11 - malam Perk. „Tikam Toea“
12 - , Toetoep.

—o—
Rebo 21 Sept. '38

DOKTER SOENARIO SARWONO
Regentsweg 15 Telf. 996 Bandoeng

Boeat ngobati segala penjakit, mengoerces perempoean bersalin dan menjoenat anak-anak.

Djam bitjara :
7-9 pagi dan 4.30-6 sore

Minggoe dan hari Raya menoeoeret perdjandjian.

Boleh panggil sembarang waktu